

A Bassins

On a bien fait les choses à Bassins, cette fois, parce que, depuis tantôt vingt ans, le village n'avait plus eu de fête de tir.

L'actif président de la société locale, M. Maurice Genevay, municipal, entouré de collaborateurs dévoués au nombre desquels il convient de citer particulièrement M. Henry, instituteur, avait tenu à donner à la fête un relief spécial. Ce fut une réussite.

La décoration du village, artistiquement conçue par un spécialiste, M. Marcel Velan, architecte, était des plus harmonieuses. Le soir, le temple brillait magnifiquement sous les feux de sept projecteurs.

Dimanche matin, M. Aubert, pasteur de la paroisse, célébrait un culte d'ouverture à l'issue duquel les résultats du tir étaient proclamés et les prix distribués. Cette manifestation fut, pour la société, l'occasion de témoigner sa reconnaissance à son président, M. M. Genevay, en lui décernant la médaille d'honneur.

Un excellent banquet réunit une bonne centaine de convives dans la salle communale. Là, M. Genevay salua les personnalités officielles présentes et les invités, et M. Henry dirigea la partie oratoire. Celle-ci fut ouverte par M. Pierre Rochat, conseiller national, qui avait aimablement accepté la mission de porter le toast à la patrie. Le distingué parlementaire, avec sa fougue habituelle, sa foi communicative, sa remarquable élégance de langage, célébra l'idée de patrie d'une manière émouvante ; d'une patrie unie et forte où les particularismes régionaux et cantonaux doivent toujours être respectés.

M. le préfet A. Chaponnier apporta ensuite aux tireurs de Bassins le salut du gouvernement, puis MM. Aubert, pasteur ; Paul Genevay, syndic de Bassins ; Ch. Bozonnet, député ; E. Pélisset, syndic de Nyon et membre de la Société vaudoise des carabiniers, prirent tour à tour la parole.

Des chants du Chœur mixte de Bassins et des rondes des enfants des écoles servirent d'agréables intermèdes. Un grand cortège clôtura la journée officielle. Lundi, la fête continua, mais dans l'intimité villageoise.

Ci-après, les résultats du tir :

Groupes. — 1. Burtigny, 206 points ; 2. de la Harpe, Rolle, 205 ; 3. En campagne, Duillier, 199 ; 4. Gingins I, 197 ; 5. Pizy, 190 ; 6. Marchissy, 189 ; 7. Gingins II, 188 ; 8. Drapeau Fédéral, Nyon, 187 ; 9. Les Derniers, Longirod, 182 ; 10. Burtigny II, 182 ; 11. Arzier, 180 ; 12. Les Bracailleurs, St-Cergue, 172 ; 13. St-Georges, 171 ; 14. Moinsel I, Bassins, 170 ; 15. La Sentinelle, Begnins, 160 ; 16. Moinsel II, Bassins, 156 ; 17. Le Vaud, 137.

Cible Société. — 1. Robert Badel, 790 ; 2. Paul Genevay, 669 ; 3. Edouard Badel, 94 ; 4. Maurice Genevay, 536 ; 5. Paul Neuffer, 92 ; etc.

Cible Bonheur. — 1. Adrien Joly, Gingins, 98 ; 2. Albert Urfer, Duillier, 97 ; 3. Ulysse Humbert, Marchissy, 95 ; 4. Louis Humbert, Burtigny, 94, 86 ; 5. Henri Isoz, Rolle, 94, 73 ; etc.

Cible Militaire. — 1. Léon Widmer, Rolle, 365 ; 2. Lucien Bally, Gingins, 358 ; 3. Louis Sahy, Gingins, 353 ; 4. Henri Barbieri, St-Cergue, 339 ; 5. Ernest Allemann, St-Georges, 338 ; etc.

Cible Progrès. — 1. Louis Humbert, Burtigny, 437 ; 2. Ulysse Humbert, Marchissy, 427 ; 3. Emmanuel Reymond, Rolle, 421 ; 4. François Chaulmontet, 411 ; 5. Léon Widmer, Rolle, 407 ; etc.